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                               Minha infância. 

          Eu nasci e fui criada em Santa Cruz do Sul.         
          Uma época de muitas traquinagens, meus
amigos eram meus irmãos, primos e vizinhos.             
           Recordo que brincávamos de amarelinha, bola
de gude, pega-pega, pique-esconde, nos dias de chuva
minha mãe contava historias para a gente, a que mais
gostava era Os Três Porquinhos, pois ela nos
transformava nos personagens, era muito legal,
adorávamos nadar e pescar nos rios também. Mas o
que eu amava mesmo era brincar em um pé de manga
que tínhamos em nosso quintal, lembro que meus
irmãos faziam balanço nele, competíamos para ver
quem subia nos galhos mais altos e saltávamos
deles. 
             Tenho lembranças que as vezes me faltava
companhia para brincar, e eu brincava sozinha. Nos
fundos da casa tínhamos um quartinho onde havia
lousa e giz, uma mesa grande, lá eu me divertia dando
aula para as bonecas e ursos, onde podia expor toda a
minha imaginação.



       O que eu mais gostava de brincar na infância.



                                Reflexão escolar. 

             Através desta escrita tentarei relatar da minha
vida escolar.
             Em 1993, quando completei seis anos de idade,
estava muito feliz por que iria começar minha
caminhada escolar, eu sonhava em ir para a escola,
aprender a ler e escrever. Essa vontade de conhecer o
novo, conhecer o mundo das letras me deixava
ansiosa para começar a estudar. Iria iniciar a pré-
escola e sonhava com esse dia de entrar na escola.
Comecei a estudar na Escola Bruno Agnes. 
            Minha primeira professora, jamais me
esquecerei, Professora Márcia, e é com grande
saudade que me recordo dela, da minha primeira
professora. Ela era sempre muito carinhosa,
atenciosa, em fim uma professora comprometida em
ensinar, e acima de tudo valorizava e incentivava cada
aluno a tecer seu próprio conhecimento. 



           Era uma escola de pouco espaço físico, apesar
de tantas dificuldades era muito satisfatório estudar
na mesma, onde tive grandes professores. Tudo isso
valeu muito a pena, e é com grande saudade que
relembro agora.
             Na minha trajetória escolar, tive algumas
dificuldades, mas buscava novos conhecimentos, pois
procurava efetuar sempre as atividades da melhor
forma possível. Em setembro de 2005 conclui o Curso
Normal, estava muito feliz e realizada.



Adorava ouvir histórias contadas pelas
professoras.



           Serviço Público e Profuncionário - Reflexão. 

          Quando iniciei no serviço publico fui muito bem
recebida, acolhida pelo pessoal que trabalhava na
escola. Era um sonho que começava a criar asas a
partir deste momento, afinal já estou há 12 anos na
educação infantil. 
            Fiquei muito feliz com a oportunidade de poder
participar do Profuncionário, de ser escolhida para
fazer o curso Técnico em Multimeios Didáticos, além
de ser uma grande oportunidade de crescimento
profissional, também é uma maneira de estarmos nos
atualizando na educação.



Crianças fazendo ginástica na escola onde
trabalho.


